

Eine Stimme, die vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer da war, ist nicht mehr.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen, die
niemand nehmen kann.

Abschied und Dank

Im engsten Familien- und Freundeskreis haben wir Abschied
genommen von unserer lieben Mutter und Schwiegermutter,
unserer Grossmutter und Urgrossmutter

Albertine (Tina) Fehr-Zeindler

30. November 1923 - 28. November 2015

Nach einem arbeitsreichen und erfüllten Leben ist sie nach einem
kurzen Aufenthalt im Alterszentrum Adlergarten 2 Tage vor ihrem
92 Geburtstag von uns gegangen.

Man sieht die Sonne langsam untergehen und erschrickt doch, wenn
es plötzlich dunkel ist. (Franz Kafka)
Möge sie in Frieden ruhn.

Ein ganz herzliches Dankeschön dem Pflegepersonal vom 2. Stock des
Alterszentrums Adlergarten für die liebevolle und fürsorgliche Pflege
in den letzten Tagen ihres Lebens.

Ein Danke auch an die Siedlungsleitung und die Nachbarn der GAIWO
an der Schlosstalstrasse, wo sie sich sehr wohl fühlte und ihren
Lebensabend verbrachte.

Ebenso danken wir der Spitex Töss für ihren Einsatz in den letzten
Monaten, der ihr ein Leben zu Hause ermöglicht hat, was ihr
sehnlichster Wunsch war.

In stiller Trauer
Marcel und Margrit Fehr
Germaine Ricca-Fehr
Andrea und René Voigtmann-Fehr
mit Stefanie und Sascha
Alexandra Fehr und Roger Lanz
mit Giulia

Traueradresse: Marcel Fehr, Herbstackerstrasse 41, 8472 Seuzach